



# 営農ウィークリーNEWS

## 2022年度京都府花き品評会



11月25日、京都府花き生産連合会主催による第40回京都府花き品評会が京都パルスプラザにて開催されました。

今年は、府内各地域より切花・枝物48点と鉢物・苗物72点が出品され、特別賞の最高位である農林水産大臣賞に「バラ（マンゴーリーバ）」を出品された大山崎支店管内の石田綾子さん。農林水産省近畿農政局長賞に「おどり葉ぼたん（京みのり姫）」を出品された洛南支店管内の佐々木卓さんが受賞されました。おめでとうございます。

JA京都中央管内の特別賞の受賞者は次のとおりです。

○農林水産大臣賞・「バラ（マンゴーリーバ）」・石田綾子（大山崎支店管内）

○農林水産省近畿農政局長賞・「おどり葉ぼたん（京みのり姫）」・佐々木卓さん（洛南支店管内）

○京都市長賞・バラ・サムライ・月本雅治さん（洛南支店管内）

○JA京都中央会長賞・ピオラ・ももかMIX・石原麻美子さん（大原野支店管内）

○京都府卸売市場連合会長賞・葉ぼたん・寺田治美さん（向島支店管内）

○京都市花き振興協会会長賞・コットンフラワー・樹下博治さん（洛南支店管内）



### -TAC information-

### 2022年冬季は暖冬かも・・・

2022年10月以降は、平年より暖かい日が続いています。また、降雨量も少なく、10月下旬にミナミアオカメムシの幼虫が孵化していることを確認しました。成虫での越冬を考えると暖冬を予測していたのかもしれませんが、今後も観察を続けたいと思います。



▲10月24日



▲11月24日

# 令和4年度京都市左京区農産物共進会



11月25日、令和4年度京都市左京区農産物共進会が下鴨神社にて開催されました。

コロナ禍により3年ぶりに開催された共進会は、左京区内の農林技術交流及び生産物の品質向上改善を図るとともに、生産意欲の高揚と農林業の振興に寄与することを目的に行われました。

J A京都中央管内の特別賞の受賞者は次のとおりです。おめでとうございます。

○京文化担い手奨励賞・中カブ  
・堀内暢治さん（市原野支店管内）



- 京都市農業委員会賞・さといも  
・梅原武さん（市原野支店管内）
- 京都市農業振興協議会長賞・漬物類  
・足立良孝さん（花背支店管内）
- J A京都中央組合長賞・ゆず  
・瀬戸君代さん（市原野支店管内）
- 平安神宮賞・漬物類  
・小南道子さん（花背支店管内）
- 北部農業団体連絡協議会長賞・米（玄米）  
・飯尾貴史さん（大原支店管内）
- 審査長賞・菊いも・山本進さん（大原支店管内）
- 京都市左京区農産物共進会長賞・木工、わら加工・長井安希さん（花背支店管内）

